
- 1 -

警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 泉 南 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年１１月１８日（金） 午前１１時００分から

午前１１時４０分までの間

開催場所 大阪府泉南警察署 講堂

小畑会長 福森委員 藤澤委員 湯川委員 竹内委員
出 委 員

田中委員 木岡委員
席

署長 副署長 総務課長 会計課長 地域課長 刑事課長
者 警 察 交通課長 警備課長 犯罪抑止戦略官（刑事課長代理）

地域課長代理 交通課長代理 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

本日はお忙しい中、御参加いただきました委員の皆様、泉南署長をは

じめ署員の皆様、誠にありがとうございます。

コロナの時代を迎えて３年になり、また新しい波が来ているというこ

とですので、コロナ対策を含め、お体には十分に気を付けていただきた

いと思います。

さて、安まちアプリ等を見ていますと、未だにコロナ給付金や還付金

詐欺が発生したり、違法薬物による検挙者も多く、不安を感じます。

不安な社会において住民の安心安全のためにも、より一層防犯対策や

議 事 概 要 啓発活動に御尽力いただきますようよろしくお願いします。

２ 署長あいさつ

本日は大変お忙しい中、会長をはじめ委員の皆様におかれましては御

出席いただきましてありがとうございます。

さて、本日の協議会は、事前に御連絡させていただいていた「交番の

適化」について議論を交わしていきたいと思います。

議題の詳細については、後ほど説明させていただきますが、皆様から

いただいた貴重な御意見をこの施策に反映させていきたいと考えていま

すので、よろしくお願いします。

簡単ではありますが、私からの挨拶に代えさせていただきます。

３ 各課長・各課長代理の挨拶

４ 議事

(1) 交番の 適化に関する説明



- 2 -

【署長】

当署の交番の 適化について御説明させていただきます。

現在、当署管内には交番が１３か所、駐在所が６か所あり、今回の

「交番の 適化」により、岬町の多奈川交番を岬町交番に統合してい

くことで進めています。

この取り組みは、地域住民の方々へより安心感を与えることができ

るよう、社会の変化に対応しつつ警察の執行力を高めていこうという

ものです。

次に、「交番の 適化」の目的についてお話しします。

一つ目は、複数の警察官を一つの交番に配置して事件事故への迅

速・的確な対応や措置を可能にすることで、パトロール等の街頭活動

の時間を増やし、また交番における警察官の不在時間を減らすことで

あり、警察官襲撃事案等に対処するためでもあります。

二つ目は、交番の老朽化等への対応になります。

費用の問題等もあり、交番の建替えや移転は容易にはできません。

耐震性の低い交番やバリアフリー化していない交番では十分な府民

議 事 概 要 サービスができないため、これを解消することになります。

三つ目は、地域住民の人口分布の変化や事案の変化により、交番間

での事件・事故の取扱件数に差が生じていることから、統廃合により

業務格差を均一化することにあります。

今回、当署管内では多奈川交番がこの対象となりました。

【地域課長】

多奈川交番の現状と今後について説明させていただきます。

まず、多奈川交番も老朽化が進んでいることを御認識ください。

交番の位置関係としては、多奈川交番を中心として、東方向約１．

４キロメートルに岬町交番、西方向約１．１キロメートルに谷川駐在

所があり、パトカー及び単車を使用すれば数分で到着可能な位置関係

にあります。

勤務員の人数につきましては、現在は岬町交番には、勤務員１名と

パトカー乗務員２名を配置し、多奈川交番には勤務員１名を配置、谷

川駐在所には勤務員１名を配置しています。

適化後には、谷川駐在所の勤務員数は変わりませんが、多奈川交

番の勤務員が岬町交番へ移動するため、岬町交番に勤務員２名とパト

カー乗務員２名を配置するため、交番の数は減りますが、勤務員の人

数については実質的な変更はありません。

そして、警察官が複数で勤務することにより、執行力の強化に繋が

ると考えています。

後に、本部からの支援があります。

第三方面機動警ら隊のパトカーにより、多奈川地区を中心として、

機動力のある警らが行われます。

(2) 交番の 適化に関する質疑

【委員】

交番の数を減らす方針はあると思うが、建物は残して巡回する等の
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方法をとっていただきたい。

【警察】

老朽化した建物を残すことには危険性があります。

基本として、多奈川交番の建物は取り壊し、更地にして岬町へ返還

する予定ですが、予算の関係もあり、当分の間は警察官の立寄り所と

なりますので、御理解の方よろしくお願いします。

【委員】

登下校時の警察官の見守りは安心感に繋がるので、勤務態勢や人員

配置の都合はあると思うが続けてほしい。

また、パトロールカードに関する認知度を上げてもらいたい。

【警察】

見守り活動については、引き続き学校や地域リーダーの方々と協力

して行っていきます。

議 事 概 要 パトロールカードについては、交番だよりや泉南署のホームページ

等を活用して紹介していきたいと思います。

【委員】

過去に、尾崎にあった保健所が泉佐野と統合されたが、コロナウイ

ルスが流行したことで、住民としては尾崎に保健所が欲しかったと感

じています。

交番の 適化については十分に理解できたが、住民の気持ちを汲ん

で進めていただきたいと思います。

【委員】

今後、泉南警察署管内の交番は全て廃止する考えはあるのでしょう

か

【警察】

全ての交番が対象ではありません。

【委員】

泉南警察署管内で多奈川交番が統合される以外で、統廃合される交

番はあるのでしょうか。

【警察】

今のところ、泉南警察署の他の交番が 適化で統廃合されるという

計画は全くございません。

【委員】

今後、新たな統廃合を検討する際には、地域住民の意見も聞いてい

ただいた上で、計画していただきたいと思いますので、よろしくお願

いします。


